
Gibt es erste Ergebnisse der Erhebungen der Firma CIMA? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass die Vorstellung der ersten Ergebnisse zum 
Gewerbeflächenentwicklungskonzept im Ausschuss für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und 
Tourismus am 22.06.2010 erfolgt. 
 


